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Niederschrift Nr.:  19.11.OB3 Gremium: Ortsbeirat Ehringshausen   11. Legislaturperiode 

Datum:  Dienstag 4.06.2019  Zeit: 19:30 – 20:35 Uhr  Ort: DGH Ehringshausen 

Mitglieder 
Anwesende: : Dr. Jörg Müller, Luzia Scherer, Bernd Harres, Lukas Becker 

Entsch.: : 
Burkhard Wolf, Alexander Diegel-Bräuer, Edwin 
Becker 

Unent.: -- 

Vom Gemeindevorstand:  Erster Beigeordneter Eckard Kömpf  

Von der Gemeindevertretung:  Karl Pitzer 

Gäste:  ca.1 Referenten:  

Sitzungsleitung  : Dr. Jörg Müller  Schriftführung: Lukas Becker 

Tagesordnung: 

TOP und  Drucksa-
chennr. 

Betrifft Bemerkungen Aktenzeichen 

19.11.OB3.01 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

Ortsvorsteher Dr. Müller begrüßte alle Anwesenden, insbesondere Herrn 1. Beigeordneten Kömpf vom 
der Gemeindevorstand, sowie alle Zuhörer. Anschließend stellte er die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

  

19.11.OB3.02 Bauantrag für den Neubau einer Getreidelageranlage in der Gemarkung Ehringshausen, Flur 5, 
Flurstück 112 

 

Zunächst erläutert der Erste Beigeordnete Eckard Kömpf die Sachlage. Dabei werden die verschiede-
nen Zeichnungen erklärt und Fragen beantwortet. Der Erste Beigeordnete Eckard Kömpf erklärt, dass 
für diese Bauvorhaben keine Änderung des Flächennutzungsplanes notwendig ist. Damit geht einher, 
dass die Gemeinde hier sehr wenig Einfluss darauf hat, wie und was dort gebaut wird. Da der Brand-
schutz bei dieser Getreidelageranlage sehr wichtig ist, erklärt Gemeindebrandinspektor Tobias Toma-
schewski die notendigenen Maßnahmen, die der Bauherr ergreifen muss, um einen ausreichenden 
Brandschutz sicherzustellen. Abschließend werden die restlichen Fragen beantwortet.  
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Beschluss: 

Der Ortsbeirat Ehringshausen hat grundsätzlich keine Einwände ge-
gen den Bauantrag einer Getreidelageranlage. Dennoch  empfiehlt der 
Ortsbeirat dem Gemeindevorstand die als Anlage beigefügten Beden-
ken/Anmerkungen ei der weiteren Bauantragsprüfung zu berücksich-
tigen. 

Dafür: 4 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 

19.11.OB3.03 Stromanschluss Backhaus 

 

Der Erste Beigeordnete Eckard Kömpf erläutert die Thematik.  

Aufgrund der geringen Nutzung des Backhauses ist der Stromverbrauch im unteren einstelligen Be-
reich. Aufgrund der Tatsache, dass der Stromanschluss 130,- kostet und die Nutzung sehr gering ist, 
empfiehlt der Gemeindevorstand den Anschluss zu entfernen. Sollte für die Nutzung des Backhauses 
Strom benötigt werden, besteht die Möglichkeit diesen mittels eines Kabels von dem angrenzenden 
Anwesen Graulich zu beziehen. Die Familie Graulich erhält dafür eine jährliche Pauschale. 

 

Beschluss: 

Der Ortsbeirat empfiehlt, den Stromanschluss im Backhaus zu entfer-
nen. 

Dafür: 4 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
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19.11.OB3.04 Friedhofsangelegenheiten 

4.1 Ortstermin mit der Verwaltung bezüglich Urnengrabfeld 

Folgende Termine werden vorgeschlagen: 1. 4.07.19 2. 10.07.19 3. 16.07.19 jeweils ab 17:00 Uhr 

 

4.2 Nutzung Regenwasser auf dem Friedhof 

 

Ortsvorsteher Dr. Jörg Müller erläutert die Thematik und eröffnet die Diskussion. 

Es werden Pro und Contra erläutert.  

Man einigt sich darauf, dass die Nutzung des Regenwassers grundsätzlich eine gute Idee ist. Durch die 
Tatsache, dass Lagerkapazitäten geschaffen werden müssen, was nur mit erheblichem Aufwand (Kos-
ten, Wartung, Pflege) erfolgen kann, wird von einer solchen Maßnahme abgesehen. Hinzu kommt, dass 
es in Zukunft mit hoher Wahrscheinlichkeit weniger Regenwasser geben wird. 

  

19.11.OB3.05 Maifeuerplatz 

Die aktuelle Situation wird erläutert. Hinweisschilder bezüglich Ablagerungsverbot sind aufgestellt 

Folgende Maßnahmen sollen noch erfolgen: Platz aufräumen, unteren Bereich einebnen und anschlie-
ßend den Platz mit Stacheldrahtzaun einzäunen 

  

19.11.OB3.06 Sachstand Umfeldgestaltung DGH 

Erster Beigeordneter Eckard Kömpf erläutert den aktuellen Sachstand und berichtet, dass für die Um-
feldgestaltung zwei Angebote eingegangen sind. Wenn die Gemeindevertretung auf einer ihrer nächs-
ten Sitzung die Vergabe beschließt, sollte mit der Maßnahme zügig begonnen werden können. 

  

19.11.OB3.07 Termin für einen Ortsrundgang 

Für die Zukunft soll ein Ortsrundgang mit dem Bauhof zusammen geplant werden. 

 

  

19.11.OB3.08 Verschiedenes 

Keine Wortmeldungen 
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Für das Protokoll:         

 

Dr. Jörg  Müller, Ortsvorsteher  Lukas Becker, Schriftführer  


